



## **Jahreshauptversammlung der Schützengilde Grüntal-Frutenhof e. V.**

Zur ordentlichen Jahreshauptversammlung hieß Oberschützenmeister Kurt Stoll im voll besetzten Schützenhaus zahlreiche Anwesende willkommen. Sein besonderer Gruß galt dem Ehrenvorsitzenden Eugen Gruhler, Ehrenmitglied Jakob Eisenbeis und seiner Frau Lieselotte, seinem Vorgänger im Amt des Oberschützenmeisters Peter Haas und Ortsvorsteher Willi Armbruster sowie den Kassenprüfern Helga Franz und Peter Haas.

Seit der letzten Jahreshauptversammlung, so berichtete Kurt Stoll, haben 4 Ausschusssitzungen stattgefunden. Vom Königsschießen, dem Stadtfest, der Schlachtplatte, dem Silvesterschießen und seiner Teilnahme an zahlreichen Kreis Ausschusssitzungen, von Bewirtungen im Schützenhaus anlässlich vieler Schießsportveranstaltungen auf Bezirks- und Landesligaebene berichtete der Oberschützenmeister in seinem Jahresbericht. Die Aktiven des Vereins, so führte er weiter aus, konnten zahlreiche sportliche Erfolge verzeichnen. Dabei verwies er auf die im Raum ausgelegten Listen. 61 Gold-, 22 Silber-, 18 Bronzemedailles, 40 Platzierungen unter den ersten 10 waren die Erfolge bei den Kreismeisterschaften. Zum Mitgliederstand konnte der Vorstand bekannt geben, dass sich dieser seit dem letzten Jahr leicht erhöht hat.

Im Bericht des Schriftführers, der folgte, wurden die Ereignisse des vergangenen Jahres noch einmal im Einzelnen in Erinnerung gerufen. Im nächsten Tagesordnungspunkt berichtete Jugendleiter Roland Müller von der Jugendvollversammlung, bei der er wieder zum Jugendleiter gewählt worden war. Auch für das laufende Jahr sind wieder einige Veranstaltungen geplant. Dann konnte er von vielen sportlichen Erfolgen und zahlreichen Meistertiteln und hervorragenden Platzierungen seiner Schützlinge berichten. Mit einem eindringlichen Appell, Nachwuchswerbung bei Jugendlichen zu betreiben, beschloss der Jugendleiter seine Ausführungen.

Den Kassenbericht erstattete Kassier Willy Single, der ausführlich die Jahresrechnung darlegte. Kassenprüfer Helga Franz und Peter Haas, die die Kasse geprüft hatten, bescheinigten dem Kassier eine vorbildliche und korrekte Kassenführung und empfahlen dessen Entlastung, die einstimmig erteilt wurde. Ernste Sorgen angesichts stetig steigender Kosten und Aufwendungen äußerte Kassenprüferin Helga Franz, die keinen Spielraum für Reserven im knapp geschnittenen Budget erkennen konnte und Überlegungen anstellte, wonach eine Beitragserhöhung wohl nicht mehr zu umgehen sei.

Ortsvorsteher Willi Armbruster, der die Entlastung des gesamten Vorstandes beantragte und die von der Versammlung einstimmig erteilt wurde, überbrachte die Grüße des Oberbürgermeisters, der durch einen anderen Termin an der Teilnahme an der Hauptversammlung verhindert war, sowie des Bürgermeisters, des Gemeinderates und des Ortschaftsrates. Er gratulierte allen Schützen zu ihren sportlichen Erfolgen und äußerte ebenfalls Sorge um die Finanzen und stellte auch seinerseits Überlegungen für eine Beitragserhöhung an. Für Sonntag, den 21. September, so führte der Ortsvorsteher weiter aus, ist eine Viehschau auf dem Gelände der Schützengilde geplant und der Ortsvorsteher gab die Anregung, die Bewirtung durch die Schützengilde durchzuführen. Der Mitgliedsbeitrag, der seit 2006 stabil gehalten werden konnte, stand nun zur Diskussion. Die Abstimmung erbrachte einstimmig das Votum, den Jahresbeitrag um 10 Euro mit sofortiger Wirkung zu erhöhen.

# SCHÜTZENGILDE GRÜNTAL - FRUTENHOF E.V.



Dann standen Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft an. Ein seltenes Jubiläum konnte Georg Eisenbeis feiern. Seit 60 Jahren hält er dem Verein die Treue und nahm dafür die Ehrung in Empfang. Für 40 Jahre Treue zum Verein zeichnete der Vorstand Lieselotte Eisenbeis, Eberhard Röller und Matthias Haas aus und würdigte ihren Einsatz für den Verein.

Mit dem Dank an alle mitarbeitenden Frauen, alle Helfer, seinen Vorstandskollegen, beschloss der Vorstand die Hauptversammlung, nicht ohne den Anwesenden für ihr Kommen gedankt zu haben und forderte auf, weiterhin kräftig neue Mitglieder zu werben. Mit einem wohlschmeckenden Imbiss fand der Abend einen gemütlichen Ausklang.

Bildunterschrift: Ehrungen für 40 und 60jährige Mitgliedschaft. Von links nach rechts: Matthias Haas, Oberschützenmeister Kurt Stoll, Lieselotte Eisenbeis, Eberhard Röller und Georg Eisenbeis.